

## **Luis Arturo Méndez Reyes**

Licenciado en Sociología, maestro y doctor en Administración Pública por la UNAM. Realizó una estancia posdoctoral en la Maestría en Ciencias de la Educación en la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo. Profesor de Asignatura Definitiva en Administración I y II del Colegio de Ciencias y Humanidades, Plantel Oriente, y Técnico Académico Titular "C" de Tiempo Completo en la Biblioteca Guillermo Haro del mismo plantel. Ha impartido clases en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM, y en la Maestría del Instituto de Ciencias Sociales y Humanidades de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo.

## **Fernando Martínez Vázquez**

Maestro en Antropología Social por la Universidad Iberoamericana. Profesor de Tiempo Completo Asociado "C" del Área de Talleres de Lenguaje y Comunicación adscrito al Plantel Naucalpan del Colegio de Ciencias y Humanidades, donde imparte las asignaturas de TLRID I-IV. En la FES Acatlán, imparte Investigación en Comunicación. Autor de *Ciencias de la Comunicación I y II*, (Santillana, 2014). Asesor en la MADEMS en el área de Español. Coordinador del diplomado Investigación en Comunicación, FES Acatlán, UNAM.

## **Iriana González Mercado**

Maestra en Docencia para la Educación Media Superior (Madems) en el área de Español por la FES Acatlán, UNAM. Profesora de Tiempo Completo adscrita al Plantel Naucalpan del Colegio de Ciencias y Humanidades, donde imparte las asignaturas de Taller de Lectura, Redacción e Iniciación a la Investigación Documental I a IV. Participa como ponente en el diplomado: Investigación en Comunicación. Nuevos campos y escenarios, en la FES Acatlán. Dirige la revista académica *Poiética*.

## **Santiago Alfredo Díaz-Azuara**

Maestro en Desarrollo de Competencias Docentes por el Instituto Universitario Puebla. Técnico Académico Titular "B" de Tiempo Completo en el Instituto de Astronomía de la UNAM. Profesor adscrito al Colegio de Ciencias y Humanidades, Plantel Sur, donde imparte las asignaturas Taller de Cómputo I y II. Miembro fundador de Comunidad de Educadores para la Cultura Científica-IBERCIENCIA. Ha publicado artículos en revistas nacionales e internacionales en el área de astrofísica y educación.

## **Celia R. Fierro Santillán**

Doctora en Ciencias (Astronomía) por el Instituto de Astronomía de la UNAM. Miembro del Sistema Nacional de Investigadores y de la Sociedad Mexicana de Física. Profesora adscrita al Colegio de Ciencias y Humanidades, Plantel Sur, donde imparte las asignaturas de Matemáticas I-IV. Colabora con Laboratorio de Matemática Aplicada y Cómputo de Alto Rendimiento ABACUS-Cinvestav. Ha publicado artículos en revistas nacionales e internacionales en el área de astrofísica y educación.

## **Sergio Tobón**

Doctor en Modelos Educativos y Políticas Culturales por la Universidad Complutense de Madrid. Profesor y Director Científico del Centro Universitario CIFE. Asesor de la Reforma de la Educación Básica de México, por invitación de la SEP como parte del GTAI. Cofundador e integrante de la Junta Directiva de Contacto Vital, VIVEDUC, del Centro Exicom y Cofundador de la red RICIE para la innovación en educación en Iberoamérica. Ha publicado 29 libros y varios artículos en revistas internacionales en el área de educación, competencias, calidad de vida y calidad de la educación.

### **Mariel Alejandra Robles Valadez**

Licenciada en Historia por la Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM y maestra en Docencia para la Educación Media Superior (MADEMS-Historia) por la misma institución. Profesora adscrita al Colegio de Ciencias y Humanidades, Plantel Vallejo, donde imparte las asignaturas de Historia de México I y II y Teoría de la Historia I y II. Ha escrito artículos y participado en proyectos para la Red Universitaria de Aprendizaje (RUA), y para la Dirección General de Evaluación Educativa (DGE) de la UNAM.

### **Verónica Guillermina González Ledesma**

Maestra en Psicobiología y en Administración de la Educación Superior, ambas por la Facultad de Psicología de la UNAM. Profesora adscrita al Plantel Azcapotzalco del Colegio de Ciencias y Humanidades. Imparte la asignatura de Psicología. Tiene estudios de doctorado en Ciencias de la Educación. Ha presentado ponencias y participado en grupos de trabajo. Ha impartido cursos de formación docente, tiene colaboraciones como jurado dentro y fuera de la UNAM. Ha impartido clases a nivel medio y superior.

### **José Cupertino Rubio Rubio**

Maestro egresado de la MADEMS por la FES Iztacala de la UNAM. Profesor de Carrera, Titular "C" de Tiempo Completo, Definitivo, con 26 años de antigüedad docente en el Área de Ciencias Experimentales. Ha elaborado materiales didácticos para Biología, ha impartido conferencias, talleres y cursos para profesores en el ámbito de la enseñanza de la Biología y el trabajo experimental con el uso de las Tecnologías de la Información y la Comunicación.

### **Alejandro Cornejo Oviedo**

Maestro en Antropología Social por la Universidad Iberoamericana. Candidato a Doctor en Pedagogía por la Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM. Jurado de concursos de oposición, premios Universidad Nacional y Jóvenes Académicos. Dictaminador de artículos para la revista *Perfiles Educativos* del IISUE. Ha participado en congresos nacionales e internacionales con temas sobre investigación educativa y antropología social. Profesor adscrito al Plantel Sur del CCH, donde imparte las asignaturas de Antropología I y II.

### **Enrique Pimentel Bautista**

Licenciado en Periodismo y Comunicación Colectiva y maestrante en Comunicación, ambas por la UNAM. Profesor de Asignatura "B" adscrito al Colegio de Ciencias y Humanidades, Plantel Naucalpan, donde imparte las asignaturas de TLRIID y Taller de Comunicación. Especialista en temas de metodología de la investigación científica y uso pedagógico y didáctico de las TIC. Se ha desempeñado como asesor y tutor a distancia y es coautor del libro *Ciencias de la Comunicación II* (Santillana, 2014).

### **Patricia Rosas Becerril**

Doctora en Educación por el Centro de Estudios Superiores en Educación (CESE). Profesora de Carrera, Titular "B", adscrita al Plantel Vallejo del Colegio de Ciencias y Humanidades. Imparte las asignaturas de Biología I y II. Coordina y dirige tesis en la MADEMS. Ha diseñado e impartido cursos para profesores y alumnos.

### **Gustavo Adolfo Ibarra Mercado**

Doctor en Pedagogía por la Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM. Profesor de Carrera, Titular "C", adscrito al Plantel Oriente del Colegio de Ciencias y Humanidades. Imparte la asignatura de Taller de Lectura, Redacción e Iniciación a la Investigación Documental. Coautor de cuatro libros publicados por el CCH. Colaborador con un artículo (arbitrado) en el libro *Políticas y Educación. La Construcción de un Destino*, coeditado por CONACYT, el Posgrado de la UNAM y la editorial Díaz de Santos; ha publicado en la revista *Eutopía y Poética* y presentado una treintena de ponencias en distintos foros. Alrededor de 40 cursos a profesores están en su haber, además de la participación en diversas actividades de formación docente.

### **Virginia Fragoso Ruiz**

Doctora en Pedagogía por la Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM. Profesora con 31 años de antigüedad en el Colegio de Ciencias y Humanidades, Plantel Oriente. Imparte la asignatura de TLRIID. Tutora de MADEMS. Ha escrito diversos artículos y materiales didácticos para profesores y alumnos. Ha participado en congresos y eventos académicos institucionales, nacionales e internacionales.

### **Pável Castillo Urueta**

Doctor en Ciencias Químicas por la Facultad de Química, UNAM. Profesor de asignatura "B" Definitivo, adscrito al Plantel Sur del CCH. Imparte las asignaturas de Química I a IV. Ha participado en diferentes diplomados y cursos de actualización docente, además de impartir cursos para profesores, alumnos y laboratoristas.

### **Areli Espinosa Pérez**

Pasante de la Maestría en Ciencias Bioquímicas en la Facultad de Química, UNAM. Profesora adscrita al Plantel Sur del Colegio de Ciencias y Humanidades. Imparte las asignaturas de Química I a IV. Ha participado en el Programa de Jóvenes Hacia la Investigación y en el Programa Institucional de Tutorías.

### **Magali Jazmín Estudillo Clavería**

Maestra en Ciencias Químicas por la Facultad de Química, UNAM. Profesora de Tiempo Completo, Asociada "C", adscrita al Plantel Sur del Colegio de Ciencias y Humanidades. Imparte la asignatura de Química I a IV. Ha sido coordinadora de proyectos dentro del programa Iniciativa para Fortalecer la Carrera Académica en el Bachillerato de la UNAM.

### **Berenice Martínez Cuatpotzo**

Maestra en Ciencias por la Facultad de Química, UNAM. Profesora de Tiempo Completo, Asociada "C", adscrita al Plantel Sur del Colegio de Ciencias y Humanidades. Imparte las asignaturas de Química I a IV.

### **Guadalupe Guzmán Flores**

Pasante de la Maestría en Ciencias Químicas de la Facultad de Química, UNAM. Profesora de Asignatura "B", Definitiva; imparte las Asignaturas de Química I a IV. Ha cursado diplomados de formación docente y más de 60 cursos de actualización.

### **Andrés Roberto Sánchez Ornelas**

Pasante de la Maestría en Educación Media Superior de la Facultad de Química. Profesor de Asignatura "A" Interino, en el Colegio de Ciencias y Humanidades, Plantel Sur. Imparte las asignaturas de Química I a IV. Ha participado cuatro años en el programa de Jóvenes Hacia la Investigación y dos años en la Olimpiada del Conocimiento.

### **Bertha Medina Flores**

Licenciada en Actuaría por la Facultad de Ciencias y maestra en Enseñanza Superior por la Facultad de Filosofía y Letras, ambas por la UNAM. Cátedra Especial Ing. Sotero Prieto Rodríguez. Profesora adscrita al Plantel Sur del Colegio de Ciencias y Humanidades. Imparte las asignaturas de Matemáticas I a IV. Tiene más de 40 publicaciones que comprenden libros, artículos, conferencias, ensayos y reportes de investigación.

### **Dulce María Peralta González Rubio**

Maestra en Enseñanza Superior por la Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM; obtuvo la Distinción UNAM para Jóvenes Académicos, DUNJA 1994, y la Cátedra Especial Dr. Ignacio García Téllez. Profesora adscrita al Plantel Sur del CCH. Imparte las asignaturas de Matemáticas I a IV. Tiene más de 40 publicaciones: artículos, conferencias, ensayos y reportes de investigación sobre educación y aprendizaje.

### **Daniel Flores Ibarra**

Licenciado en Matemáticas por la Facultad de Ciencias de la UNAM. Tiene más de 30 ponencias, conferencias, ensayos y artículos publicados. Ha producido y publicado materiales didácticos con el enfoque educativo del Colegio. Profesor adscrito al Plantel Sur del CCH. Imparte la asignatura de Matemáticas I a IV.

**Silvia Karina López Valdez**

Maestra en Educación por el Instituto Tecnológico de Monterrey. Ha publicado en el Portal Académico del CCH. Profesora adscrita al Plantel Sur del Colegio de Ciencias y Humanidades. Imparte las asignaturas de Matemáticas I a IV. Actualmente está estudiando los procesos lingüísticos en el cerebro y su relación con el aprendizaje matemático.

**Jesús Salinas Herrera**

Licenciado en Física y Matemáticas por el IPN. Maestro en Filosofía de las Ciencias Naturales por la UAM, y Doctor en Ciencias con especialidad en Matemática Educativa por el Cinvestav, IPN. Profesor Titular "C" de Tiempo Completo, PRIDE D; adscrito al CCH, Plantel Vallejo. Ha coordinado diversos seminarios de Epistemología y Filosofía de las Matemáticas y diferentes programas de formación y actualización de profesores de la UNAM, como el Programa de Actualización y Superación del Personal Docente del Bachillerato (PAAS), el Programa de Integración Docencia e Investigación (PIDI), entre otros. Actualmente es tutor de MADEMS.

**Leticia Elisabet Santa María Gallegos**

Licenciada en Periodismo y Comunicación Colectiva, por la ENEP-Aragón, UNAM. Profesora de Asignatura en la carrera de Comunicación y Periodismo, de la FES Aragón. Imparte las asignaturas de Taller de Comunicación I-II, y Taller de Lectura, Redacción e Iniciación a la Investigación I-II en Plantel Azcapotzalco del CCH. Ha escrito artículos académicos y periodísticos, así como libros y material didáctico para su asignatura.

**Ulises Alfonso Salinas Hernández**

Licenciado en Física por la UNAM. Maestro en Ciencias con especialidad en Matemática Educativa por el Cinvestav, IPN; y doctorante por la misma Institución. Profesor adscrito al Colegio de Ciencias y Humanidades, Plantel Sur. Realizó una estancia de investigación en la *École Normale Supérieure* de Lyon, Francia (2018). Ha presentado artículos de investigación en diversos congresos internacionales.

**Miguel Ángel Huerta Vázquez**

Maestro en Ciencias con especialidad en Educación Matemática por el Cinvestav, IPN. Profesor de asignatura de Matemáticas I a IV en el Colegio de Ciencias y Humanidades, Plantel Azcapotzalco.

**Sandra Areli Martínez Pérez**

Maestra en Matemática Educativa por el Cinvestav, IPN. Profesora de asignatura de Matemáticas I a IV en el Colegio de Ciencias y Humanidades, Plantel Azcapotzalco. Ha presentado ponencias en diversos congresos e instituciones.

**Carolina Segovia Arrevillaga**

Maestra en Docencia para la Educación Media Superior (MADEMS) en el Área de Matemáticas por la FES Acatlán de la UNAM. Profesora adscrita al Plantel Azcapotzalco del Colegio de Ciencias y Humanidades, donde imparte las asignaturas de Matemáticas I a IV.

**Ruth Mireya Medina Morales**

Ingeniera Química por la Universidad Autónoma Metropolitana, Unidad Azcapotzalco. Profesora adscrita al Plantel Azcapotzalco del Colegio de Ciencias y Humanidades, donde imparte las asignaturas de Matemáticas I a IV.

**José Antonio Tello Cristiany**

Maestro en Tecnología de Cómputo por el IPN. Profesor adscrito al Plantel Azcapotzalco del Colegio de Ciencias y Humanidades. Imparte las asignaturas de Matemáticas I a IV.